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有關：添馬艦發展計劃的意見 

添馬艦是維港海旁及最後一幅珍貴的土地供全港市民享用，。故自去年 10月政府提出開展添

馬艦興建新政府總部計劃後，我們與今天很多出席的團體一樣反對有關的計劃。在過去數次的會

議上，我們列出大量的數據及分析支持我們的意見，並希望政府交代更多資料及重新研究整個計

劃。可惜，「強政勵治」的政府對大家的意見充耳不聞，依然堅持興建總樓面面積超過 12萬平方

米的政府總部，因此，今天我們不再提出任何的數據與政府討論有關計劃，反而，我們希望籍此

機會，展示一些由兒童繪畫的風箏，看看他們心中的添馬艦應如何規劃。 

四月三十日我們聯同保護海港協會、海港之友、共創我們的海港區及安榮社會服務中心等團

體舉行了「我們的添馬日」，近 400位小朋友來到添馬艦這片土地上，繪畫了他們理想中的添馬

艦於風箏之上。據我們當天所見，沒有一幅風箏畫上政府總部，相反，他們全繪上與家人於添馬

艦上歡樂地同享維港美景，這不是反映出下一代對添馬的願望？我們堅信市民應該有權決定添馬

艦的用途，添馬艦應該有廣濶蔚藍的天空、有青綠草地可供休憩，充滿一家老小共享天倫的歡笑

聲。我們衷心希望政府三思，還市民一個完整的添馬艦海濱美景。 

 最後，我們必須再次重覆及強調，保護維港行動堅信美麗的維港是屬於全港的市民，政府現

時的海港發展計劃根本就沒有朝著這個方向發展，反而不斷地破壞美麗的維港，希望特區政府了

解，民意已經清晰地表達對於現時維港發展計劃的不滿。因此，我們要求： 

1. 政府新總部的辦公大樓不應選址在珍貴的中區添馬艦，政府應把該帶土地開放，變成綠化的公

眾空間，供全港市民共享； 

2. 特區政府需要立即停止新政府總部招標預審工作，並重新進行公眾諮詢，檢討整個中環海傍的

發展計劃(包括：添馬艦)，讓公眾可以參與表達意見，共同建構一個真真正正屬於全港市民的

維多利亞港。 
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